

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1951

Índice informativo

	Páginas
En la Cataluña soviética reina la más completa anarquía	2.
El hijo del diputado francés Jouhaux se halla complicado en el asunto de tráfico de armas para los rojos descubiertos en Bélgica	3.
El que asesinó al Zar de Rusia ha sido encarcelado por orden de Stalin	3.
Detalladas informaciones de la vida en el interior de Madrid	5.
Los católicos extranjeros expresan su adhesión a nuestra causa	6.
Energica protesta del Gobierno japonés contra una prohibición de la Unión Soviética	8.

Año II

Jueves 4 de Febrero de 1937

Núm. 172

"EL TRABAJO TENDRA UNA GARANTIA ABSOLUTA, EVITANDO SU SERVIDUMBRE AL CAPITALISMO"

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

La Aviación nacional reanudó ayer sus actividades, bombardeando energicamente las posiciones enemigas del frente de Madrid

Radio Requeté desmiente el infundio de las emisoras rojas en relación con el sector del Tajo

Nuestra Aviación reanuda sus actividades.—Bombardeo de las fortificaciones del frente madrileño

(De nuestro enviado señor Tello).—Poca cosa hay que señalar como verdaderamente importante en la jornada de hoy: el habitual cañoneo y tiroteo de fusil de trincheras a trincheras.

La Aviación, a pesar de la persistencia del mal tiempo, reanudó hoy sus actividades. Me refiero a la nacional, naturalmente, pues la de los rojos no desea sino que dure todo cuanto sea posible el temporal, que es lo único que puede suspender nuestras actividades.

Varios aparatos nacionales volaron hoy sobre distintos sectores del frente madrileño, arrojando gran cantidad de bombas sobre las trincheras y fortificaciones de los marxistas, que recibieron sorprendidos el ataque, pues suponían que nuestros aviadores no se atreverían a remontar el vuelo.

Radio Requeté desmiente a las emisoras rojas.—Los nacionales mantienen todas sus posiciones al otro lado del Tajo

Madrid, 3.—La Radio Requeté, instalada en el frente de Madrid, dijo en su emisión de ayer, que todas las emisoras rojas habían difundido la noticia de que los marxistas habían efectuado avances en el frente de Toledo, llegando a apoderarse de posiciones de importancia. Esta afirmación de los rojos es absolutamente falsa, constituyendo solamente una mentira más, que lanzan con objeto de levantar los ánimos de sus partidarios, ya bastante decaídos por sus descabros recientes en todos los frentes.

Todas las posiciones de la orilla izquierda del Tajo, incluso las más avanzadas, continúan en poder de los nacionales, que no han perdido ni un solo metro.

Los marxistas que se aventuraron a intentar una pequeña demostración ofensiva han sufrido un duro castigo. Aún hoy por la tarde se veían las camillas de los rojos en un constante ir y venir por todo el campo enemigo.

La importancia de la conquista del Puerto del Viento

Granada, 3.—La conquista del Puerto del Viento por las fuerzas nacionales, tiene una gran importancia, pues constituye un punto neurálgico que asegura los futuros movimientos expansivos en toda la zona próxima.

En Barcelona una señorita venga la muerte de su padre y su hermano, ametrallando desde un coche a los milicianos

Burgos, 3.—En Barcelona ha ocurrido un suceso extraordinario. Una joven distinguida, después de haber visto asesinar a su padre y a su hermano, se apoderó de un coche y ametralló a los grupos de milicianos que transitaban por las calles más céntricas. El revuelo causado fué enorme. Los anarquistas llegaron a disparar contra los de la C. N. T., creyendo se trataba de un ataque de ésta a los elementos de la F. A. I.

El generalísimo rojo, destituido por sus fracasos

Roma, 3.—Un rumor, que ha sido desmentido por numerosas emisoras, afirma que el generalísimo del Ejército rojo, Ke-

bler, ha sido depuesto en su función. Al parecer, la causa de la destitución han sido los numerosos fracasos obtenidos al frente de la Brigada Internacional en sus reiterados intentos de romper el cerco que las tropas nacionales tienen puesto a Madrid.

Se dice que Miajas ha llegado a París con su familia

Lisboa, 3.—Informes de París dan cuenta de que el general Miajas, que ha dimitido del cargo de presidente de la Junta delegada de Defensa de Madrid, ha llegado a París acompañado de su familia, lo cual hace suponer que no piensa volver al territorio nacional.

El buque ruso atacado a la altura de Torrox por la Esquadra española se fué a pique

París, 3.—Informes llegados dan cuenta de que cerca de Torrox y aproximadamente a las once de la mañana fué hundido un buque ruso por los bombardeos de un barco de la escuadra nacional española.

Boletín informativo

Salamanca, 3.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Ligeros tiroteos en algunas posiciones.

Ejército del Sur.—Se rectificaron algunas posiciones a vanguardia con pequeñas escaramuzas.

De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Más robos de Museos

Málaga.—Han sido saqueadas todas las dependencias del Museo. Los cuadros robados fueron embarcados para un puerto soviético.



Ya puesto el marchamo nacional, llega al poblado el tanque cogido al enemigo. A su vera, los bravos legionarios, que con los heroicos regulares las dos fuerzas de choque que llevan el mayor peso de la guerra tanta gloria están ganando para sus guiones excelsos y para España. El vecindario reparte sus miradas entre el monstruo metálico y sus admirables aprehensores